令和2年 第1回町議会定例会

行 政 報 告

(令和2年2月27日)

幕別町長 飯田 晴義

お許しをいただきましたので、新型コロナウイルスの対応について、ご報告させて いただきます。

(新型コロナウイルスの対応について)

新型コロナウイルスは、本年1月15日に神奈川県において国内初となる感染症が確認されて以降、国内の複数の地域で散発的に感染が拡大し、28日には道内でも初の感染者が確認されました。

その後、昨日までに札幌市を含む石狩振興局管内など八つの管内で39人の感染者が発生し、昨日は初の死亡者が出るなど、道内において、急速に感染が拡大している 状況にありますことから、現時点における本町の対応について申し上げます。

町では、道内初の感染例の公表を受け、国や北海道など関係機関から新型コロナウイルスに関する正確な情報収集を行うとともに、2月3日に町ホームページ、翌4日にツイッターにて、咳エチケットや手洗いなど感染予防に係る注意喚起を行ったほか、役場、支所、保健福祉センターなど主要な施設にはアルコール消毒液を配備し、感染予防に努めてきたところであります。

また、これまで新型コロナウイルスの感染状況等の情報を共有するため、2月12日に部長会議、18日に庁議の中で確認を行ってきましたが、道内での感染拡大及び国において「新型コロナウイルス感染症対策の基本方針」が示されたことから、25日に町長以下全ての部長職及び関係課長職で構成する「新型コロナウイルス感染症対策連絡会議」を開催したところであります。

連絡会議では、町内及び管内で発生した際の初動体制を確認するとともに、衛生用品の備蓄状況、各種行事等の対応のほか、役場、支所、出張所ほか主な公共施設等166か所に、感染予防や「相談、受診の目安」に関するポスターの掲示を行うことなどを確認し、本日中にポスターの掲示を終えるところであります。

また、昨日、北海道教育委員会教育長から、道内小中学校全校の休校について、要請がありましたことから、本町といたしましても、2月27日から3月4日までの1

週間、町内全小中学校及び私立幼稚園を含む幼稚園並びに学童保育所、発達支援センターを臨時休業としたところであります。

今後におきましても、国や北海道など関係機関から新型コロナウイルスに関する正確な情報の収集を行うとともに、関係機関との連携を密にして、感染拡大防止に向け、町を挙げて全力で取り組んでまいりますので、議員各位におかれましても、特段の御理解、御協力をお願い申し上げまして、行政報告とさせていただきます。